



El doctor Samuel Seoane y Félix Bosch en la entrega del Premio. / EFE

> SALAMANCA

Un ensayo confirma el éxito de combinar dos fármacos contra el cáncer de mama

SALAMANCA.- Un ensayo clínico, del Grupo Español de Investigación en Cáncer de Mama, confirma que la combinación de dos fármacos, Trastuzumab y Dasatinib, ha obtenido el cien por cien de respuestas positivas entre las diez pacientes de cinco hospitales españoles que participan en la primera fase del estudio.

Esta combinación de medicamentos, que mejora la respuesta del tratamiento contra el 30% de

los cánceres de mama, fue descubierta por un equipo de cuatro científicos del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, coordinados por el doctor Atanasio Pandiella.

Precisamente, ese trabajo recibió ayer en la capital salmantina el Premio de Investigación Fundación Doctor Antonio Esteve, dotado en su décimo tercera edición con 18.000 euros, de manos de su director, Félix Bosch. / EFE